

Los taxistas de Granada asumirán el aumento del IVA para evitar que baje la demanda

:: E. PRESS

GRANADA. Los taxistas de Granada tienen previsto asumir la subida del IVA del 8 al 10% que entrará en vigor a partir del 1 de septiembre para evitar un descenso de la demanda por parte de los usuarios. En declaraciones a Europa Press, el secretario de la Asociación Gremial del Taxi de Granada, Juan Ramón Pérez, explicó ayer que la idea es mantener las tarifas hasta principios de 2013, cuando serán actualizadas de manera automática conforme a la subida del IPC, en la línea de lo que marca la normativa vigente.

El también secretario de la Federación Andaluza de Autónomos del Taxi, augura que esta actualización no alcanzará los dos puntos en que se traduce la subida del IVA anunciada por el Gobierno y ha confiado en que este «esfuerzo» del sector sea valorado por los ciudadanos y se traduzca en un mantenimiento de los usuarios de este transporte público.

Desde la Asociación Provincial del Gremial del Taxi, que en Granada y su Área Metropolitana aglutina 650 licencias, consideran que el IVA puede tener una repercusión negativa en las ciudades que viven del turismo y por ello «hemos decidido asumirlo nosotros» a tenor de la actual situación de crisis, añadió Pérez. En este sentido, explicó que el sector se está viendo obligado a «echar más horas» para poder alcanzar la cifra de ingresos de años atrás aunque en el descenso de la demanda se nota especialmente en verano. Así, los usuarios del taxi seguirán pagando lo mismo por el servicio. La bajada de bandera se mantiene en 1,44 euros y el kilómetro recorrido en 0,78 euros, situándose como uno de los bajos de la comunidad autónoma.

AYUNTAMIENTO DE SANTA FE (Granada)

Aprobación inicial estudio detalle 1/12 (DIA % y BP-La Real) (Dto. 13/07/12)

EDICTO

Ref. Aprobación Inicial Estudio de Detalle 1/12 (DIA % y BP-La Real) (Dto. 13/07/12)

El Sr. Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Santa Fe, HACE SABER: Que mediante Decreto de Alcaldía de 13/07/12 se aprobó inicialmente el estudio de detalle para reordenación de los volúmenes y alineaciones del entorno de la gasolinera (BP) para posibilitar la ampliación de sus instalaciones mediante la adhesión de un volumen contiguo adosado al lindero oeste en Santa Fe (Granada) según documento técnico redactado por los Arquitectos D^a Cristina Piñar Toro y D. Jerónimo Romero Rubiols; se somete a Información Pública por plazo de veinte días, contados a partir de la publicación del presente en el BOP, quedando el expediente a disposición de los interesados para que pueda ser examinado en la Oficina Técnica de Urbanismo.

Santa Fe, 20 de julio de 2012.-
El Alcalde-Presidente,
Fdo.: Sergio Bueno Illasca.

Este Edicto ha sido publicado en el B.O.P. núm: 151 de 7 de agosto de 2012.



En función de cada grado, los universitarios tendrán que aprobar un porcentaje de créditos para mantener las ayudas. :: IDEAL

Las becas más exigentes

Los universitarios necesitarán una nota de 5,5 en Selectividad para las ayudas y tendrán que aprobar más créditos para mantenerlas

:: AMANDA SALAZAR

GRANADA. El ministro de Educación, José Ignacio Wert, quiere asegurarse de que las ayudas públicas al estudio llegan a los alumnos que realmente lo aprovechan. Para ello, las becas generales y becas salario para estudios 'posobligatorios' previstas para el curso 2012-2013 endurecen sus requisitos. El Gobierno pretende así castigar a los malos estudiantes, aunque para la oposición la lectura es bien distinta y creen que al reducir la horquilla de ayudas está llevando a cabo nuevos recortes con el objetivo de «disuadir» a muchos alumnos que no pueden permitirse pagar la matrícula de que dejen los estudios.

Educación abrió la semana pasada el plazo para solicitar la beca general y la beca salario con importantes cambios, según la resolución que publicó en el BOE a principios de semana. El presupuesto se mantiene con respecto al pasado curso, con una cuantía de 18,07 millones de euros a cargo de los gastos del ministerio.

Entre las novedades, solo se per-

mitirá acceder a las becas universitarias a los alumnos que tengan una nota de 5,5 en Selectividad y exige mayor rendimiento académico para mantenerlas, aunque varían en función de la titulación. Por ejemplo, en Arquitectura e Ingeniería deben haber superado el 65% de los créditos del curso anterior; en Ciencias y Ciencias de la Salud, el 80% de los créditos, como hasta ahora; Artes y Humanidades y Ciencias Sociales y Jurídicas 90%, un 10% más.

También se exige una nota para pedir becas en los posgrados. En el caso de los alumnos que cursen un título oficial de máster, el decreto establece que será preciso haber obtenido una nota media de 6,5 puntos en los estudios previos,

exigencia que se rebaja hasta 6 cuando se trate de másteres que habilitan para el ejercicio de una profesión regulada, como la de profesor.

Enseñanzas preuniversitarias

No hay demasiadas novedades en las ayudas para Bachillerato, FP, Enseñanzas Artísticas, deportivas, idiomas, estudios religiosos superiores y estudios militares superiores, cursos de preparación para las pruebas de acceso a la FP y Programas de Cualificación Profesional Inicial (PCPI), donde se mantienen los parámetros económicos vigentes en el curso anterior así como los resultados académicos necesarios.

Sin embargo, para las becas sala-

rio si se establece una calificación mínima. Para alumnos de Bachillerato será una nota media de 5,5 puntos en el cuarto curso de la ESO o prueba de acceso, en su caso; los estudiantes de primer curso de ciclos formativos de grado superior, necesitarán como mínimo 5,5 puntos en segundo curso de Bachillerato, prueba o curso de acceso.

Además, los estudiantes de segundos y posteriores cursos de enseñanzas 'posobligatorias' no universitarias organizadas por materias o asignaturas -como escuelas de danza o diseño- tendrán que superar, al menos, todas las materias o asignaturas del curso anterior, con excepción de una; los de segundos y posteriores cursos de enseñanzas 'posobligatorias' no universitarias organizadas por módulos -ciclos de formación profesional- tendrán que superar, al menos, en el curso anterior un número de módulos que supongan el 85% de las horas totales del curso en que hubieran estado matriculados.

Se reduce la cuantía del componente de residencia y de compensatoria para los becarios de Formación Profesional que seguían cursos de 2.000 horas y se suprime el suplemento de ciudades para los becarios no universitarios con componente de residencia, que consisten en 204 euros que reciben los alumnos que cursen estudios presenciales en una gran ciudad.

Ayudas para los alumnos con discapacidad

El Ministerio de Educación también ha abierto el plazo para optar a una ayuda para alumnos con necesidades educativas especiales asociadas a discapacidad o trastornos graves de conducta, incluido el afectado por el trastorno de déficit de aten-

ción e hiperactividad. Las becas incluyen apoyo para la enseñanza, transporte, comedor escolar, libros y material didáctico específico, o logopedia si fuese necesaria en mayor grado de la que el niño recibirá en el centro educativo. También pueden solicitar estas becas específicas estudiantes con altas capacidades intelectuales. En todos los casos, deben reunir los requisitos de umbrales de renta del Ministerio publicados en www.sede.educacion.gob.es.

LOPEZ SOTO, S.L.
CARPINTERIA DE ALUMINIO Y METÁLICA EN GENERAL
www.lopezsotosl.com

Aluminier CORTIZO SCHÜCO

LAS MEJORES MARCAS DEL MERCADO • INSTALADOR AUTORIZADO

MÁS DE 40 AÑOS OFRECIENDO LOS MEJORES PRODUCTOS DEL MERCADO CON LAS MARCAS LÍDERES DEL SECTOR

LLÁMENOS A LA HORA DE ELEGIR EL DISEÑO Y CONFORT DE SU VIVIENDA

958 570 621

Carretera de Alhama, 64
18194 Churrriana de la Vega (Granada)

AMPLIA EXPOSICIÓN

Taberna
La Manduca

958 507 558
Ctra. de Armilla-Ogijares, sn

@bar_la_manduca

El suministro de agua potable queda restablecido en toda la ciudad de Baza

Entre 11.000 y 12.000 vecinos han sufrido cortes en los últimos cuatro días al fallar un motor de bombeo

:: JOSÉ UTRERA

GRANADA. El abastecimiento de agua potable en Baza quedó restablecido en todos los barrios de la ciudad, durante la tarde noche de ayer miércoles. El agua fue poco a poco llenando los depósitos de la Atalaya, Cuesta del Francés y Mancoba y la red de abastecimiento, hasta alcanzar la presión necesaria para que el agua llegase a todos los vecinos y establecimientos.

Tal y como estaba previsto, a las 17.45 horas los técnicos que instalaron el nuevo motor lo pusieron en marcha y comenzaron las pruebas. 15 minutos más tarde un técnico del Ayuntamiento de Baza comunicó al alcalde en funciones, Miguel Ángel Coca (que en esos momentos se encontraba en el Hospital de Baza por un problema familiar), que todo estaba bien y que el nuevo motor sacaba ya agua y la aportaba a los depósitos de la Atalaya, situados unos cientos de metros más abajo. Son los que



Operarios instalan el nuevo motor que bombea el agua. :: JOSÉ UTRERA

abastecen a gran parte de la población junto al manantial de las Siete Fuentes.

Durante toda la tarde de ayer y la pasada noche, los depósitos se reabastecieron de agua y durante la mañana de hoy jueves la normalidad debe ser total en los hogares de la población bastetana. Es posible que con

el cambio de presión, la red de abastecimiento pueda sufrir alguna avería puntual, pero no tiene por qué suceder, según indicaron ayer los técnicos.

Aunque la mitad de los vecinos de Baza no se han enterado, la otra mitad ha sufrido cortes de agua y en algunos casos muy prolongados des-

de del pasado domingo, cuando uno de los motores que hacen funcionar los pozos de abastecimiento se averió. Desde entonces hubo que fabricar un nuevo motor, traerlo hasta Baza e instalarlo.

El coste de esta avería va a suponer un imprevisto de 20.000 euros a las arcas municipales afectadas por

un plan de ajuste económico. El nuevo motor instalado por la empresa Hidrobarrax tiene una longitud de cuatro metros, está diseñado en vertical, pesa unos 600 kilos y tiene una potencia de 200 caballos. El Ayuntamiento va a reparar el motor averiado para tenerlo de reserva y poder ser utilizado en caso necesario.

Miguel Ángel Coca ha pedido disculpas a los vecinos afectados, a la vez que advierte que durante las primeras horas no beban el agua hasta que no salga del grifo totalmente cristalina y no deje poso alguno. No obstante el agua sí puede ser utilizada para otros usos.

Zona alta

Durante los últimos cuatro días el barrio más afectado por el corte de suministro ha sido el de la parte alta de la ciudad, en la que residen más de 7.500 personas. Aunque también se han visto afectados otros vecinos del centro de Baza. En total, en mayor o menor medida han sido unas 11.000 o 12.000 las personas que han sufrido los inconvenientes derivados de la avería. Algo que suele producirse cíclicamente debido a las características del abastecimiento con que cuenta Baza.

Para el alcalde en funciones, «esta situación se podría haber evitado si la canalización de agua desde el Portillo, se hubiera puesto en uso. El abastecimiento de agua potable para 22.000 personas, solo en Baza no puede depender exclusivamente de los pozos, cuyo aporte depende del nivel de los acuíferos».

Estudiantes internacionales BUSCAN

MENTORES



Estudiantes como tú:

Entusiastas,
atentos a la **diversidad**
cultural y llenos
de **iniciativas**

Presentación de solicitudes
del 15 de julio al 31 de agosto de 2012

Infórmate en

<http://internacional.ugr.es>

 www.facebook.com/internacionalugr